

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Coupe de la Caf: Bouenguidi Sports déjà à Ouagadougou

Willy NDONG

Ouagadougou/Burkina Faso

**L**A délégation de Bouenguidi Sports, forte de 30 personnes, est arrivée hier à Ouagadougou au Burkina Faso. Ce déplacement s'inscrit dans le cadre du match retour comptant pour le tour de cadrage de la Coupe de la Caf.

Avant le départ hier matin (9 heures) de l'équipe gabonaise, le ministre des Sports, Franck Nguema, a tenu à encourager toute l'équipe à se surpasser dimanche face à Salitas FC, battu 0-1 dimanche dernier à Sibang en manche aller. "Vous avez joué durant près de 70 minutes à dix et vous avez gagné la première manche. Ce fut un exploit. Mais dimanche vous devez serrer les dents pour passer. Car, rien ne

sera facile. Je vous encourage donc à tout faire pour réaliser une bonne seconde manche. Vous ne devez surtout pas perdre à Ouagadougou. Nous sommes tous avec vous. Donnez le meilleur de vous-mêmes", a exhorté le membre du gouvernement lors d'un entretien téléphonique avec les joueurs. Même son de cloche chez le président du club, Jean-Fernand Bidona, qui a demandé à ses poulains de se surpasser afin de faire honneur au peuple gabonais et écrire une nouvelle belle page de la jeune histoire du club de Koula-Moutou. Le dirigeant koulois a également eu une pensée pour son gardien de but, exclu lors de la manche aller. "Toung-Allogho s'est sacrifié pour l'équipe. Il ne sera pas avec vous. Et le plus beau cadeau que vous puissiez lui faire, est de

ramener à la maison la qualification", a-t-il demandé. Présent à l'aéroport, lors du départ de ses coéquipiers, le portier susmentionné, le visage fermé, a voulu lui aussi encourager l'équipe. "Je ne serai certes pas présent physiquement avec vous, mais je le serai en esprit. Vous devez être solidaires pour faire face à l'adversité. Je sais pouvoir compter sur vous", a-t-il déclaré. Ainsi, après plus de deux heures de vol, les Gabonais sont bien arrivés à Ouagadougou à 11 h 30 locales (12 h 30 heure du Gabon). Malheureusement pour l'équipe, une bonne partie du matériel (ballons, chasubles, paires de bas...) a été oubliée par la compagnie aérienne à l'escala de Cotonou. Il a donc fallu faire avec les moyens du bord pour participer à la première séance d'entraînement hier.



Photo: Wilfried Ndong

**Bouenguidi Sports est désormais dans la dernière ligne droite de la préparation de la manche retour contre Salitas.**

## Sanctions Gambie-Gabon: la Caf envoie la Fégafoot vers le TAS

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

**L**E Gabon doit désormais se tourner vers le Tribunal arbitral du sport (TAS) pour espérer obtenir réparation, suite à aux mauvais traitements subis à l'aéroport de Banjul, le 26 novembre 2020, dans le cadre du match contre la Gambie, comptant pour la 4e journée des qualifications de la coupe d'Afrique des nations 2021.

C'est que le recours introduit par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), après un premier verdict (celui du Jury disciplinaire de la Caf) le 8 décembre 2020 non satisfaisant, n'a pas trouvé un écho favorable auprès des cinq membres du Jury d'appel réunis en visioconférence, le 8 février dernier au Caire (Égypte).

La missive adressée à la Fégafoot et signée de son président,

le Nigérian Abdulhakeem Uthman Mustapha, est sans équivoque. "L'appel de la Fédération gabonaise de football est recevable dans la forme. Sur le fond, le jury rejette ses prétentions".

La Fégafoot, réclamant des sanctions sportives, avait interjeté appel contre la décision du Jury disciplinaire en considérant insuffisante la sanction infligée à la Gambie (une amende de 54 193 000 francs avec sursis, à condition que la fédération gambienne ne soit pas reconnue coupable d'une infraction similaire au cours des 24 prochains mois).

Le deuxième organe juridique de la Caf qui a rendu sa décision a dit à la Fégafoot qu'il lui reste l'ultime recours qu'est le TAS. Mais à condition d'interjeter ledit recours dans un délai de dix jours, à partir du jour de la notification (le 17 février 2021). Une issue logiquement prise par la Fégafoot

dont le président Pierre-Alain Mounguengui est monté une fois de plus au créneau pour réclamer réparation.

Reste à savoir ce que décidera l'instance basée à Lausanne (Suisse) et qui a notamment rétabli dans ses fonctions de président de la Caf, le Malgache Ahmad Ahmad, initialement suspendu par la Fifa. On rappelle enfin, qu'en plus du préjudice moral subi en Gambie et de la défaite concédée (1-2), la partie gabonaise s'est vue infliger par le Jury disciplinaire de la Caf, une amende de 5 419 000 francs. Selon lui, pour mauvais comportement de Pierre-Emerick Aubameyang, le capitaine des Panthères, qui avait "publiquement diffusé sur les réseaux sociaux des contenus offensants et dégradants, portant atteinte à l'honneur et à l'image de la Caf".

Un comble.

## La Fégabab présente sa feuille de route au ministre des Sports



Photo: James Angelo Loundou

**Le ministre des Sports Franck Nguema (au milieu) attend du nouveau bureau de la Fégabab la relance du basket-ball gabonais et, à terme, son rayonnement.**

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

**P**LUS que des civilités présentées au ministre Franck Nguema, le programme de développement du nouveau bureau directeur de la Fédération gabonaise de basket-ball (Fégabab) a dominé les échanges avec la tutelle sportive nationale. Accompagné de trois collaborateurs, le président fédéral Willy-Conrad Asseko a présenté les différents axes du plan quadriennal où la formation, la compétition et les infrastructures occuperont une place es-

sentielle. Mais, celui-ci a rappelé que le processus de relance du basket-ball gabonais pour un rayonnement futur ne saurait se faire sans l'accompagnement du ministère des Sports.

Lequel a mis en place un cahier de charges en 18 points que chaque Fédération devra remplir, en vue d'obtenir la signature du contrat d'objectif lui permettant de recevoir le soutien financier de la tutelle.

C'est la première étape que l'équipe dirigeante new look de la Fégabab entend franchir dans sa collaboration naissante avec le ministère des Sports.